

Babinsa Wiru Anjangsana Ke Rumah Pensiunan Guru

Wahyudha Widharta - SALATIGA.PAPARAZI.ID

Mar 8, 2023 - 11:23



SEMARANG- Merupakan suatu kewajiban bagi Komando Teritorial untuk selalu mengetahui perkembangan situasi yang ada di wilayah binaannya, seperti halnya yang dilakukan Babinsa Wiru Koramil 04/Bringin Serda Supriyanto melaksanakan anjangsana sekaligus komsos dengan salah seorang warga di wilayah binaannya. Komsos merupakan salah satu metode kegiatan kewilayahan, yang sering dilaksanakan, karena melalui kegiatan komsos tersebut, Komando Teritorial dapat lebih mengenal masyarakat nya , dan mengetahui perkembangan situasi, geo, demo dan konsos yang ada di wilayah binaannya, sehingga hal ini dapat menciptakan suatu kemanunggalan TNI-Rakyat.

Dalam Komsos kali ini Serda Supriyanto berkesempatan komsos dengan Yatinem (72th) warga Dusun Krajan RT 3/1 Desa Wiru Kecamatan Bringin Kabupaten Semarang yang merupakan Pensiunan Guru,Rabu(08/03). Dikatakan Serda Supriyanto.PERAN guru dalam dunia pendidikan sangat berpengaruh dengan sukses atau tidak pendidikan tersebut kedepannya. Bagaikan kapal yang sedang berlayar, guru adalah nahkoda yang mengarahkan,

membimbing dan memberi petunjuk ke awak kapalnya agar kapal tersebut dapat berjalan agar kapal tersebut dapat berjalan dengan baik menuju tempat tujuannya.

"Guru memegang peranan strategis terutama dalam upaya membentuk watak bangsa melalui pengembangan kepribadian dan nilai-nilai yang diinginkan. Dari dimensi tersebut, peranan guru sulit digantikan oleh yang lain".ujarnya.

Guru bukan hanya mampu memberikan pelajaran tentang materi di dalam kelas namun guru juga harus memiliki kepribadian yang baik untuk diteladani oleh siswanya. Dengan kepribadian yang baik tersebut nantinya akan memberikan dampak positif terhadap sikap dan perilaku siswa disekolah.

Guru juga harus mampu memilih metode atau pembelajaran seperti apa yang pas untuk anak didik mereka. Tidak memaksa namun perlahan membuat anak didik menyukai cara belajar yang diterapkan.

Editor:Yudha27